
岩美町都市計画審議会議事録 

１．開催日時 令和３年３月２５日（木） 午前１０時００分～午前１１時００分 

２．開催場所 岩美町役場 庁議室 

３．出席委員 ９人 

４．欠席委員 なし 

５．議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 町長あいさつ 

   日程第３ 議事 

       ①都市計画審議会会長選任について 

   日程第４ 会長あいさつ 

   日程第５ 報告 

①岩美町内の高規格道路他の進捗及び計画について 

       ②その他 

   日程第６ 閉会 

６．岩美町産業建設課（岩美町都市計画審議会幹事及び庶務） 

   ３名 

 

10：00 開始 

 

○岩美町長あいさつ 

○都市計画審議会会長選任について 

委員）神谷委員に引き続き務めて頂きたい。 

・神谷博文委員が全会一致で会長に選任された。 

○会長あいさつ 

○産業建設課より報告事項の説明 

・計画街路「本庄東浜線（岩美道路）」「牧谷新井線（県道網代港岩美停車場線、県道

岩美（Ｔ）河崎線）」の工事の進捗を説明 

・田後地内県道改良工事（県道網代港岩美停車場線改良事業（田後工区））の進捗を説

明 

○質疑 

委員）岩美道路予算はどうなっているか。コロナの影響で減っていないか。 

幹事）予算としては増えている。 

委員）新井の道路（県道岩美（Ｔ）河崎線）はどうか。 

幹事）詳しくはわからないが、減額になったとは聞いていない。 

委員）田後の県道改良工事による立ち退き軒数はどれくらいか。 

幹事）２軒（Ａ１橋台側）である。用地交渉次第で他も影響があるかもしれない。 
委員）網代側（西側）の山切りはいつか。 



委員）令和３年度後半に始まるかもしれない。 
委員）図面は最新のものか。 
幹事）そうである。 
委員）景観配慮のため東側の山切りを口頭ではあるが地元としては要望している。県

の説明では 1/3～1/2 程度の山切り予定。中途半端に山を残せば後々なぜ残したのか

と声が上がる。見晴らしのいい場所であるので観光客等訪れる人のために駐車場に

してはどうかと考えている。町の力添えをしてもらえたらありがたい。 
幹事）県へ要望する。 
委員）古い計画道路（大谷周辺）の廃止の予定はあるか。家を建てるのに困るという

声も聞いたことがある。 
幹事）見直しが必要と考える。検討する。 
委員）時代によってニーズが変わってきている。路線の見直しをしないと。見直しに

スパン（サイクル）はあるのか。 
幹事）ない。意見が出てからとなる。 
委員）県道網代港岩美停車場線について、駅前のファミリーマートから南に向かって

の法線はどうなるのか。 
幹事）少し曲がる。歩道は広くなる。現在の水路部分が歩道になる。 
委員）現状ファミリーマートのところから南に向かって曲がりながら狭くなっている。

歩道に車が乗り上げないかと不安になる。さらに通学路でもある。 
幹事）目立つような対策を県へ要望したい。 
委員）東浜ＩＣ工事は日曜日でも工事をしていることがあるが、遅れているのか。 
幹事）少しでも早くということからだと考える。 

 

○閉会 

11：00 終了 


